## **Protokoll**



vom 2. Treffen o	der Schüler-Vertretung	g am 15. November 2023		
Begrüßung	Frau Friedewald und Herr Gliesche begrüßen alle Klassen-Sprecher im Pausen-Raum im Altbau.			
	Heute ist das 2. Treffen der Schüler-Vertretung.			
	Es ist gut, wenn bei unseren Treffen von vielen Klassen Vertreter dabei sind So können wir Themen besprechen, die für alle Schüler wichtig sind.			
	wer alles da ist.			
	Wir machen eine Vorstellungs-Runde. Das heißt: Jeder Klassen-Sprecher sagt seinen Namen und seine Klasse.			
	Heute sind diese Klassen-Sprecher da:			
	M1: M2:	O1: O2: O3: O4: - O5:	A1: - A2: 🔀	
Vorstellen	Die O4 und die A1 sind heute NICHT vertreten.  Die Klassen, die beim Treffen nicht vertreten sein können, sehen die Ergebnisse des Treffens im Protokoll.  Das Protokoll wird nach jedem Treffen geschrieben.			
	Im Protokoll steht alles, was wir besprochen haben.  Die Protokolle verschicken wir mit einer E-Mail an die Lehrer.  Jede Klasse sammelt die Protokolle in einem Hefter.			
	Lynn und Nicola sind auch da.  Das sind junge Lehrer, die nicht an unserer Schule arbeiten.  Sie arbeiten bei dem Projekt "mehr als lernen".  Sie helfen der Schüler-Vertretung. Sie sprechen mit den Klassen-Sprechern.			
0 🙃	Frage: Wie geht es d	ir?		





Es hängen ein trauriger Smiley, ein normaler Smiley und ein glücklicher Smiley an der Tafel.

Frage zu Gefühlen Die Klassen-Sprecher und die Erwachsenen hängen am Anfang der Sitzung ihre Fotos zu einem Smiley

Damit zeigen sie, wie es ihnen heute geht.

Allen Klassen-Sprechern und Erwachsenen geht es gut.

Regeln	Wir wiederholen: Was ist wichtig, wenn wir uns treffen?  1. Wir sind freundlich.  2. Wir halten Abstand.  3. Wir sprechen uns mit Namen an.  4. Wir hören zu.  5. Wir lassen ausreden.
Sprechen	Die Klassen-Sprecher sprechen über zwei wichtige Frage:  1. Was hat heute Spaß gemacht in der Schule? Die Klassen-Sprecher sagen verschiedene Dinge, zum Beispiel:  - Frühstück und Mittagessen  - Pause mit Keyboard spielen  - Morgenkreis  - Kochen  - Experimentieren im Sachunterricht  - Schwimmen und Tauchen  - Snoezelen  2. Was war heute blöd in der Schule? Die Klassen-Sprecher sagen verschiedene Dinge, zum Beispiel:  - ein Mitschüler war sehr laut  - ein Bild wurde kaputte gemacht  - Mitschüler und Lehrer haben gemeckert  - in der Täglichen Übung zählen, obwohl ich lieber rechnen wollte
<b>23</b> Nächstes Treffen	Das nächste Treffen ist wieder im Pausen-Raum des Altbaus. Mittwoch, 22. November 2023 13:00 Uhr bis 14:00 Uhr

Frau Friedewald und Herr Gliesche